

Protokoll der 37. AStA-Sitzung des 51. AStA

Anwesende: Ferdi, Besi, Rosa, Viola, Alina, Lucas, Amelie, Lara, Jonas, Seyyid, Viktor, Nergiz, Armin

Quorum: Die Hälfte des AStAs plus 1

Beschlussgültigkeit: Eine relative Mehrheit entscheidet, bei mehrheitlicher Enthaltung wird der Antrag verschoben.

Vertagung: Eine Person muss Vertagung vorschlagen, ein Viertel der Anwesenden muss zustimmen.

Redeleitung: Besi

Protokollführung: Alina

TOP 0: Begrüßung

TOP 1: Gäste

Keine Gäste anwesend

TOP 2: Protokollabstimmung

33. Protokoll wird verschoben

Abstimmung über das 36. Protokoll:

11/0/1 —> angenommen

TOP 3: Termine

11.06, 18:30 Uhr, Audimax: Studivollversammlung

12.06, 10:30Uhr Sitzung Senat und Hochschulrat

16.06, 13 Uhr: Musik vorm X

16.06, 19:30 Uhr, VHS: Lutz van Dijk Lesung

18.06, 9 Uhr: Tagung Verwaltungsrat Studierendenwerk —> Diskussionspunkte an Viola

18.06, 18:15 Uhr: Studierendenparlament

TOP 4: Berichte (AStA)

Ferdi: Urlaub, Montag Podiumsdiskussion

Nergiz: TG

Jonas: Urlaub, mit Moritz abgesprochen wie das Finref aufgestellt ist ab der nächsten Wochen, Finanzbericht

Lara: Urlaub, TG, Studienfonds OWL

Amelie: TG, Gespräch mit dem Gleichstellungsbüro, Website

Lucas: TG, Senat

Kris: TG

Seyyid: Haushaltsausschuss, Plakate, Stand

Viktor: wurde in der Qualitätsverbesserungskommission zum Vorsitz gewählt, Audimax Comedy Vorbereitung (Werbung, Verträge), Studienfonds OWL

Viola: Workshop Macht in der Wissenschaft, Organisation Landesaktionstag gegen das Studierendenwerkgesetz und heutiger Stand, TG

Alina: Urlaub, TG

Rosa: MURAL50, Senat, LAT-Vollversammlung in Dortmund (es wurde ein Stufenmodell für die Abstimmung eingeführt, wir haben jetzt 2 Stimmen)

Besi: MURAL50 (Programm), Senat, nächste Woche einen Termin mit der NR, DKMS-Stand-Planung,

TOP 5: Berichte aus Senat und Kommissionen

- **Senat hat getagt:** Abstimmung Finanzierungsverlängerung IKG und Institut für Wirtschaftsmathematik
- **Verwaltungsrat TOPs:** Konstituierung, Bericht Wirtschaftsprüfer, Jahresabschluss, Lagebericht 2026, Bestimmung eines Wirtschaftsprüfers für das nächste Jahr, Neues Preismodell, Bericht AG-NRW, Studierendenwerksgesetz, Bafög, Nachhaltigkeit und Energiemanagement
- **Qualitätsverbesserungskommission:** es wurde erklärt, wofür die Mittel verwendet werden, 90% der Mittel dürfen für Hauptamtliches Lehrpersonal verwendet werden

TOP 6: Protokollformat

Wir hatten im Plenum darüber gesprochen, dass wir die Abstimmung bei Honoraren über Namen nicht öffentlich im Protokoll nennen. Ein Vorschlag war, dass die Redeleitung ein Kurzprotokoll führt und die Namen notiert, um dieses dann direkt ins WIKI unter Beschlussammlung einträgt.

TOP 7: Flyer Menge

Wir haben zu viele Flyer pro Veranstaltung bestellt. Es wird mehr darauf geachtet, dass nicht immer 500 Flyer bestellt werden.

TOP 8: StuPa Wahlplakate

Vorschlag: TG klebt die Plakate alle über, wenn sie wieder abgehen, nehmen wir diese ab.

TOP 9: Einheit Bielefeld Statement

Wurde letzte Sitzung drüber abgestimmt.

TOP 10: Finanzbüro ab (über)nächster Woche

Jonas ist ab nächster Woche für 6 Wochen im Praktikum. Moritz ist ab übernächster Woche Dienstags und Donnerstags von 14-16 Uhr da, Jonas wird immer Montags 14:30-16:30 Uhr da sein.

TOP 11: Turnusgespräch

Wir haben eine Mail von Paula bzgl. des Turnusgesprächs erhalten. Es wurde gefragt, ob wir bei den bisherigen TOPs bleiben wollen. Das Gespräch wird am 06.07., 16:15 Uhr sein. Es könnte eine Person aus Campus Kulturentwicklung und Dominik Schwarz (Nachhaltigkeit) mit dabei sein.

Ergänzt werden könnte:

- Greifbarkeit Awareness-Konzepte, Aufstellung des Beratungsnetzes, Schutzkonzept —> ein Vorschlag wäre hier, dass man als erstes zu Achim Schade geht und dann zum Rektorat; man sollte hier vorerst begriffliche Klarheit schaffen; für dieses Turnusgespräch sollten wir es nicht auf die TOP-Liste hinzufügen, aber wir wollen das Thema weiter verfolgen.

TOP 12: AStA-Job und Wahlkampf in den nächsten zwei Wochen

Kein Wahlkampf für die eigene HSG durch Kern-AStA-Menschen während ihrer AStA-Schichten und keine Teilnahme als Kern-AStA-Referent bei der Podiumsdiskussion zur Vorstellung der HSGn.

Abstimmung:

10/0/3 —> Beschlossen

TOP 13: MURAL50: Überblick und Budget

Es wird eine Woche im Juli geben (ab dem 13.07), an dem jeden Tag eine Veranstaltung (Konzerte, Vorträge, Kreativ-Workshops) durchgeführt werden, um das 50. Jubiläums des Wandbilds zu feiern. Am Freitag in der Woche ist der große Jubiläumsabend (Musik, Getränke, Projection-Mapping). Für den Freitag wäre es sehr gut, wenn möglichst alle Zeit haben. Einladungen erscheinen in Kürze. In der kommenden Woche sprechen wir nochmal über die Kosten der einzelnen Veranstaltungen.

TOP 14: Grundsätzliche Verhaltensregeln

Es ist aufgefallen, dass Terminverbindlichkeit, Gruppenzusagen nicht eingehalten werden und es wenig Kommunikation gibt hinsichtlich Absagen. Dazu gehört, dass sich zu kurzfristig abgemeldet wird oder ggfs. gar nicht. Es wird sich hierbei auch mehr Transparenz gewünscht hinsichtlich der eigenen Kapazitäten.

Die Organisation für die Studierendenparlamentswahlen ist leider sehr ungleich verteilt.

TOP 15: Abstimmung 3000 Butterflies

150€ für die Band 3000 Butterflies für ihren Auftritt am 16.06, um 13-14Uhr vor dem X.

Abstimmung: 13/0/0 —> angenommen

TOP 16: Tickets für Öffentlichkeitsarbeit (Workflow)

Bitte stellt eure Ticketanfragen rechtzeitig und nicht kurzfristig, damit alles geordnet abgearbeitet werden kann.

TOP 17: Spaces in Wiki

Wir bekommen in der nächsten Zeit noch eine Einführung in das WIKI.

TOP 18: Urlaub

Wenn man länger als 2 Wochen Urlaub macht, wäre es gut, wenn das vorher nochmal mit dem Vorsitz besprochen wird bzw. diese informiert werden.